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Cari amiche, cari amici, 
 
voglio ringraziare Luana Moresco e tutti membri della Fondazione Megalizzi per aver 

portato avanti gli ideali che l'Europa rappresenta. 
 
Sono certa che Antonio oggi sarebbe fiero di voi. Era un ragazzo straordinario, un cittadino 
coraggioso. Non si è fermato davanti alla facile retorica. Ha preferito mettere la sua 

professione di giornalista al servizio degli altri, raccontando l’Europa, combattendo la 
disinformazione, chiedendo a più persone possibili di credere nella promessa dell’Europa.  
 
Antonio aveva capito che questa promessa valeva il suo tempo, la sua energia, la sua 

convinzione. 
 
Perché il nostro è un progetto unico al mondo, che ha alla base un concetto molto semplice: 
la speranza. 

 
Con alcuni di voi ci siamo incontrati poco tempo fa a Strasburgo, nell’Emiciclo del 
Parlamento europeo, dove 10.000 giovani da tutta Europa si sono riuniti per discutere  e dare 
forma a quell’Europa che volete vedere. 

 
Negli ultimi anni abbiamo vissuto una pandemia globale, una guerra di aggressione nel 
nostro continente, una crisi energetica, l'inflazione. Il tutto mentre le lancette dell'orologio 
dell'emergenza climatica continuano ad avanzare inesorabili. 

 
Sono orgogliosa della nostra risposta. L’Unione europea ha ritrovato la sua ragione d’ 
essere unendosi ancora di più per difendere i nostri valori e il nostro stile di vita. 
 

Questa è l'Europa che dobbiamo consegnare alla prossima generazione. 
 
 



Per questo l'Europa ha bisogno di voi. Per riconquistare il senso di speranza e di possibilità 
che l'Unione europea offre. 
 

Tra meno di un anno voteremo per il nuovo Parlamento europeo. È il Parlamento europeo 
che deve continuare a dare risultati. E può continuare a dare risultati solo se continua ad 
essere una casa per tutti, se continua ad essere un luogo da cui tutti possono trarre beneficio, 
in cui tutti possono sentirsi parte delle decisioni. 

 
A volte si ha la sensazione che l'Europa sia lontana dalle nostre realtà quotidiane, ma le mie 
parole di oggi servono proprio a ricordarvi che il cuore dell'Europa batte forte a Trento 
come a Bruxelles o a Strasburgo. 

 
Gli ultimi cinquant'anni hanno visto la trasformazione dell'Europa e degli europei: tutto è 
cambiato, tranne la certezza della speranza che ci spinge verso i prossimi cinquant'anni.  
 

Costruire l'Europa ha richiesto un enorme coraggio politico. Dobbiamo ritrovare quel 
coraggio, e quel senso di convinzione e di appartenenza. 
 
Costruiamo insieme un’Europa migliore, più giusta e più forte. 

 
Grazie. 
 
Roberta Metsola 

Presidente del Parlamento europeo 
 


